

WARTA

Persiapan Pengamanan Pilkada 2024 Jawa Timur, Polresta Banyuwangi Ikuti TOT Mantap Praja Semeru 2024

Hariyono - BANYUWANGI.WARTA.CO.ID

Jul 13, 2024 - 12:45



Training of Trainer (TOT) Operasi Kepolisian Kewilayahan Mantap Praja Semeru 2024 di Grand Swiss-Belhotel Surabaya

Banyuwangi – Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024, Polresta Banyuwangi mengirimkan perwakilannya untuk mengikuti kegiatan *Training of Trainer (TOT) Operasi Kepolisian Kewilayahan "Mantap Praja Semeru 2024"*. Acara ini diadakan di Grand Swiss-Belhotel Surabaya dan berlangsung selama dua hari, mulai dari Jumat hingga Sabtu, 12-13 Juli 2024.



Kasat Samapta Polresta Banyuwangi bersama Pejabat Utama (PJU) yang ditunjuk hadir dalam acara tersebut. Kegiatan ini bertujuan untuk mempersiapkan personel kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Jawa Timur selama Pilkada 2024, dengan fokus utama pada menciptakan situasi yang aman, damai, dan kondusif.



Dalam sambutannya, Karo Ops Polda Jatim menekankan pentingnya kesiapan dan profesionalisme seluruh personel kepolisian dalam menghadapi tahapan Pilkada. "Kami ingin memastikan bahwa seluruh rangkaian Pilkada berjalan lancar tanpa gangguan, sehingga masyarakat dapat menggunakan hak pilihnya dengan rasa aman dan nyaman," ujarnya.

TOT Mantap Praja Semeru 2024 ini melibatkan berbagai sesi pelatihan dan simulasi, termasuk strategi pengamanan, penanganan konflik, dan koordinasi lintas sektoral. Diharapkan, dengan adanya pelatihan ini, seluruh personel

kepolisian yang terlibat dapat melaksanakan tugasnya dengan optimal, menjaga stabilitas keamanan selama proses Pilkada berlangsung.



Acara ini juga menjadi ajang untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan berbagai pihak terkait, termasuk pemerintah daerah, penyelenggara pemilu, dan elemen masyarakat. Semua pihak diharapkan dapat berkolaborasi dalam menciptakan suasana pemilu yang tertib dan damai.

Dengan berakhirnya kegiatan TOT ini pada Sabtu, 13 Juli 2024, diharapkan seluruh peserta dapat membawa pulang pengetahuan dan keterampilan yang diperoleh untuk diterapkan di wilayah tugas masing-masing, demi suksesnya Pilkada 2024 di Jawa Timur. (***)